



日本労働組合運動の主體勢力決定す

—日本労働組合會議結成大會—

十一團體二十八萬人

日本労働階級の多年を望むたる日本労働組合會議は、十月二十五日午前十時より東京芝浦芝浦會館にて結成大會を開き、輝かしい歴史的第一歩を發足した。

大會は米塗滿氏司會の下に午前十時開會。司會者指名にて議長に濱田國太郎氏、副議長に松岡駒吉氏を推した。

濱田議長は大要次のような挨拶述べた。

光輝ある本結成大會の議長をつとむる

ことは身に餘る光榮である。我々は、多

年「萬の労働者團結せよ」と叫んで

来た。しかし乍らその叫びに反して戦線

は亂れ、不統一な狀態を醸けて來た。然

し今や國內二十九萬人の労働者を打つて

一丸とする團結はいよいよ來上つたもの

である。我々の前途には正に淨々たるもの

である。我々の行手を進むものは断乎

之を避けなければならぬ。ファシズム排斥

すべし、共産主義排斥すべし、だがく少し

事にとほられて、我等本来の権威なるもの

われてほほほらぬ。何卒會議は極成なるもの

ちからんことを譲り、本大會へ云。

本團體は全労もこれに支持したが、自

ら作成した規約を採擧して平然たる兩

組合の態度は、會議に對するその說意

を疑はしめた。

宣言を發表して閉會

宣言は、議事進行中別室において大

會委員が審議の結果に別室で意見經り、

(實は全勞、東電は、委員會において

最後まで反對的意見を固持した) 渡邊

善壽氏より左の如く發表された。東電

全労より修正案が提出されたが、少數

否決された。組合會議の使命に直接關係

なき問題を提へて、會議不統一に

陥るゝが如き、兩組合の態度は終始堅

淑されたが意見は意見、會議の決議は

これを遵守する旨を述べた菊川忠雄氏

否決された。組合會議の使命に直接關係

なき問題を以て迎へられた。難關

の宣言も發表されたので、森第一氏によ

り左の如く役員を發表し、議會これを

承認して、こゝに光輝ある組合會議を

會議萬歳を三唱し、午後七時記念すべ

き結成大會は終つた。

・組合會議投票員

議長

副議長

書記長兼會計

濱田國太郎

松岡駒吉

米塗滿亮

西尾信一

川村保太郎

大庭三郎

西尾忠雄

森第一

高橋正雄

山川宗裕

鈴木松一

鈴木慎次郎

鈴木洋次郎

鈴木信一

鈴木恵次郎

鈴木恵次郎</